

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Ceremonie-de-commemoration-des-bombardements-d>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Echos des luttes antinucléaires > **Cérémonie de commémoration des bombardements d'Hiroshima**

6 août 2021

Cérémonie de commémoration des bombardements d'Hiroshima

CEA Valduc, Dijon

Une quarantaine de militant·es se sont retrouvé·es devant le CEA Valduc, près de Dijon, pour exiger l'adhésion française au TIAN, le respect par la France de ses obligations liées au TNP, et la fin de toute activité liée au nucléaire militaire, afin que plus jamais ne se reproduise le drame ayant frappé deux villes japonaises il y a maintenant 76 ans. En bas de page, vous pourrez retrouver le communiqué de presse rédigé pour cette mobilisation.

Retour en image sur cette journée d'hommage :

Discours d'ouverture de la cérémonie



Les militant·es ont ensuite allumé la flamme de l'abolition "Pour montrer que l'abolition des armes nucléaires arrivera, nous en avons l'espoir"



Les drapeaux des 55 États qui ont eu le courage d'adhérer au TIAN avaient été rassemblés dans une grande banderole qui parcouraient les militant·es antinucléaires militaire.



Puis la quarantaine de militant-es, s'est ensuite allongée en silence, afin de réaliser solennellement un die-in face à l'entrée du CEA sous haute surveillance



Enfin, un concert des Bure Haleurs est venu clore cette cérémonie sur une note musicale



Et voici le communiqué de presse lié à cette journée :

